



3月5日パリオリンピック柔道の金メダリスト出口クリスタさんを講師に迎え、「未来を変えるキャリアデザイン 飯綱町“夢の授業”」が行われました。

生徒は、出口選手や柔道日本代表アナリストの鈴木利一さんの指導のもと「立礼」の仕方や「受け身」の体験をしながら日本の伝統である「柔道」に触れました。授業の中で、出口選手の得意技である大外刈りの目の当たりにした生徒たちが思わず歓声を上げる場面がありました。出口選手の技を実際に体験した生徒は「怖かった。アツという間に頭が下を向いていました」と金メダリストの技術に驚いていました。また、体験後の質問コーナーでは、生徒からの質問に気さくに答えてくれる出口選手の意外な一面もみることができました。

最後に出口選手は、自分の人生を振り返りながら「これからの人生では何度も壁にぶつかることがあると思うけれど、自分なりにいろんな方法を試して乗り越えて欲しい」と生徒たちにメッセージを送ってくれました。

今回の授業は、生徒の夢や希望に挑戦する気持ちを育む機会となりました。講師の出口選手を始めスタッフの皆様、また、この授業の実現を支援していただいた飯綱町出身の廣田一博さんが社長を務める「株式会社d-ネクスト」様に感謝申し上げます。